

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[COVID-19](#)

■ Frente frío afecta región

## Emergencia por lluvias en la región



CAUCA

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 16 de Junio, 2021

Aunque los organismos de meteorología indican que ya entramos en la etapa seca de mitad de año y el periodo de huracanes, los organismos de socorro se mantienen alerta a las lluvias presentadas en los últimos días y que ya deja afectaciones de diferentes municipios en los departamentos de Valle y Cauca.

Los expertos indicaron que las lluvias se extenderán por una semana más producto de un frente frío que entró a Colombia.

Según la Secretaría de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle, hasta el momento las fuertes lluvias que se presentan en el departamento dejan 85 familias afectadas en los municipios de Riofrío y Palmira, así como el taponamiento de vías rurales y movimientos en masa en Roldanillo, Alcalá, Argelia y Ginebra.

El secretario de Gestión del riesgo y de Desastres del departamento Jesús Antonio Copete dijo que “en el corregimiento de Salónica en Riofrío se nos presentaron unas 26 o 27 familias afectadas y en el municipio de Palmira en los corregimientos de La Herradura, Aguaclara, El Bolo y Palmaseca se han presentado 58 familias afectadas.

En La Herradura la ruptura de un dique causó afectaciones en 52 viviendas”.

Copete expresó que las precipitaciones dejan además la pérdida de la bancada de vías y taponamiento de vías secundarias y terciarias, que son intervenidas con apoyo de la Secretaría de Infraestructura.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea la nueva normatividad para retirar dinero en cajeros automáticos](#)



[Pico y placa regresa a Cali la próxima semana, vea en qué horarios](#)



[Esta será la nueva forma de hacer llamadas en teléfonos fijos en Colombia](#)



[ABC del 'papayazo tributario' en Cali, vea cómo aprovechar los descuentos](#)



[Fake orgasmos, ¿porqué fingimos?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



“Nosotros continuamos con el censo para determinar el grado de las afectaciones de las familias, ya que en estos eventos registrados en zonas rurales y por el distanciamiento de las viviendas es complejo determinar de forma pronta el tipo de afectación” indicó Copete.

El funcionario recomendó a la ciudadanía no desarrollar actividades en inmediaciones de los ríos ante la posibilidad de crecientes súbitas.

## En Cauca

Por otra parte, en el departamento de Cauca trece municipios reportaron emergencias por la ola invernal y afectaciones en infraestructura vial, acueductos, sector agropecuario y viviendas.

En esta región se han presentado granizadas, vendavales, movimientos en masa, avenidas torrenciales y crecientes súbitas.

El reporte de los organismos de socorro indica que las zonas más afectadas por el invierno en el Cauca son Santa Rosa en la bota caucana, Piamonte, Suárez y Miranda.

Así mismo en los municipios de Santa Rosa y Piamonte resultaron afectados seis acueductos, vías de comunicación, escuelas, viviendas y el sector agropecuario.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### [Siguen creciendo casos de covid-19 en el Valle](#)

Nuevamente el Valle del Cauca superó los dos mil casos...

### [Experimento en dos municipios del Valle para...](#)

Una invitación a los habitantes de los municipios de La Victoria y Obando,...

### [Autoridades garantizan movilidad por vías del Valle](#)

Más del 98% de las vías en el Valle del Cauca se encuentran con...